
Antrag Nr. 18-O-07-0040
CDU-Fraktion

Betreff:

Sanierung Dyckerhoff-Sporthalle (CDU)  

Antragstext:

Im Rahmen des durchgeführten Bürgerbeteiligungsverfahren zur Sanierung/Neubau der 
Dyckerhoff-Sporthalle wurde - vor bereits einem Jahr - durch das Hochbauamt die Dringlichkeit der 
Sanierung des Hallendaches dargestellt.

Mit unserem Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates vom 26.09.2017 haben wir daher gebeten, mit 
den notwendigen Sanierungsmaßnahmen so schnell wie möglich zu beginnen, schon alleine um 
einer sofort notwendigen Schließung der Halle bei einem möglichen Wassereinbruch vorzubeugen. 
Die Auswirkungen auf den Schul- und Vereinssport wären mangels spontaner 
Ausweichmöglichkeiten für den Trainingsbetrieb immens.

Der Ortsbeirat möge beschließen:
Der Magistrat wird um Auskunft ersucht, warum nach einem Jahr die als dringlich eingestufte 
Sanierung noch nicht erfolgt ist und wann nun mit den notwendigen Arbeiten am Hallendach zu 
rechnen ist.

Wiesbaden, 16.08.2018

Wolfgang Gores 
Stellv. Ortsvorsteher


